

**Protokoll:**

Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erläutert die aktuelle Situation bzgl. des Wochenmarktes in der Schloßstrasse. Die Schloßstrasse ist für die Stadt Koblenz sicherlich ein sinnvoller Standort zur Durchführung des Wochenmarktes, da dies ein Aushängeschild der Stadt Koblenz ist. Die Ausschussmitglieder regen jedoch an, die Besitzer der Marktstände zukünftig mehr in die Entscheidungen, gerade im Hinblick auf den Standort, zu involvieren.

Aus der Mitte des Ausschusses wird der Wunsch geäußert, die Formulierungen im Beschlussentwurf dahingehend abzuändern, dass ein Verbleib des Wochenmarktes in der Schloßstrasse bis auf Weiteres gewährleistet wird und nicht, wie bisher im Beschlussentwurf, bis zur Fertigstellung des Zentralplatzes.

Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gibt dem Abänderungswunsch, die Schloßstrasse nicht als Alternativstandort, sondern als festen Standort festzusetzen, nicht statt. Der zukünftige Standort des Wochenmarktes soll vorerst weiterhin offen gehalten werden.